



2 月 の 行 事 予 定



日	曜	行事					
1	水	4時間授業					
2	木						
3	金	委員会					
4	土						
5	日						
6	月	全校朝会					
7	火	清掃工場見学(4年) ユニセフ募金受け付け(～10日)					
8	水						
9	木	児童集会					
10	金	新1年生保護者会					
11	土	建国記念の日					
12	日						
13	月	全校朝会 4時間授業					
14	火	連合作品展(～19日)					
15	水						
16	木	児童集会 スピーチ大会(6校時) 連合作品展鑑賞(4年) 避難訓練					
17	金	算数検定					
18	土	土曜学校公開(～21日) 音楽の集い 5年親子レク					
19	日						
20	月	全校朝会					
21	火						
22	水						
23	木	天皇誕生日					
24	金	クラブ					
25	土						
26	日						
27	月	全校朝会 校外学習(3年)					
28	火						

【1月・2月の引き落としについて】

7日(火)が1月分の再引き落とし日です。また、20日(月)は2月分の引き落とし日です。残

連合作品展の御案内(詳しくは SumaMachi をご覧ください。)

区展

日時 2月14日(火)～2月19日(日)
14日(火)～18日(土)
9:30～17:00
19日(日) 9:30～13:30

都展

日時 2月14日(火)～2月19日(日)
14日(火)～18日(日)
9:30～17:30
(入場は17:00まで)
19日(日) 9:30～11:30

場所 東京都美術館 LB(地下1)階にて 図画工作、家庭、書写の代表作品が展示されます。



令和5年1月31日 2月号

台東区立千束小学校
校長 瀧島 和則
TEL 3 8 7 6 - 3 7 1 7



↑千束小 HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

無事に開催！研究発表会

副校長 若林廣美

1月27日（金）に「令和3・4年度 台東区教育委員会人権尊重教育推進校」として研究発表会が行われました。3年ぶりに、参観者が直接集まったの発表会。当日は、区内・区外から約150名の先生方が集まりました。

久しぶりに多くの視線に見つめられた授業で、子供達も緊張の面持ち…。そのような中でも、しっかりと学習に取り組み、自分の考えをワークシートにぎっしりと書く姿や、勇気を出して手を挙げ、意見を言う姿など、今やるべきことに全力で取り組む千束の子の素晴らしい姿をたくさん見ることができました。来校されたお客様からは、「挨拶が素晴らしい。」とのお話もいただきました。普段から「千束スタンダード」で大切にしていることを当たり前のこととして行えていること、今後も続けていってほしいと思っています。

発表会の後半には、講師をお招きしての講演会もありました。「旅人先生」として世界各国を周り、そこでの様子や学びを伝える藤本正樹様のお話は、大変興味深いものでした。

導入では、「『（言葉を）吐く（はく）』は『口（くち）』と『+（プラス）』『-（マイナス）』からできている。『-』を取ると『叶う（かなう）』という字になる。」と、言霊にまつわるお話がありました。確かに！「-」な言葉を封印し、「+」の言葉をたくさん言える人になりたい。みんなの幸せが「叶う」言葉を発せられる人になりたいと思いました。

また、約120か国もの世界を巡ってきた藤本先生からは、これまでの自分の認識を問い直されるような言葉もありました。その上で、「圧倒的な体験値」を積むことの大切さを話されていました。学校でできる体験活動を大切に言い、いろいろな角度からの見方・考え方のできる子供たち、「自分ごと」として物事を捉え、考えられる子供たちを育てていきたいと思いました。

研究発表会としての一区切りは迎えましたが、これで終わりではありません。千束の教職員は、これをまた新たなスタートとして、さらによりよい教育活動の実践を目指していくことを再確認しました。今回は、新型コロナウイルス感染症の対策から、参観者を学校関係者だけとしましたことをご了承ください。保護者や地域の方にも、子供たちの様子を見ていただく機会が再びもてるようになることを願っております。その際は、ぜひたくさんの方にご来校いただき、励ましていただきたいと思います。

さて、2月は、18日（土）に「音楽の集い」を開催します。中山晋平先生がつくられた歌を歌い、親しみをもつとともに、千束の宝として受け継いでいきます。学芸会と同様、学年ごとの入れ替え制となりますが、たくさんの方に聴いていただけると幸いです。ご来校をお待ちしています。

千束小こどもクラブ入り口の木の根元に「ニホンミツバチ」が巣を作りました。1学期の全校朝会で、子供たちに話をしたところ、3年生が興味をもち、夏休みに自由研究でニホンミツバチの様子を観察したり調べたりする活動を行いました。その様子をNHKが取材に来られ、この度『ダーウィンが来た！「東京いきもの調査隊」』の中のコーナーで放送されることになりました。

放送日は、2月26日（日）19時30分～（NHK総合）で、3つあるコーナーの中の初めに放送される予定です。ご都合がよければ、ぜひご覧ください。